Sanierung des Gebäudes Hofmatt 3, Arth, in Kürze abgeschlossen

Gemeinde-Info

Im Juni 2018 hat die Stimmbevölkerung der Gemeinde Arth mit fast 80 Prozent Ja-Stimmen der Sanierung und Umnut-zung des ehemaligen Alters- und Pflegeheims Hofmatt zugestimmt. Mit der Umsetzung des Volkswillens wurde daraufhin umgehend begonnen. Arbeiten sind so weit fortgeschritten. dass das Gebäude bald den neuen Nutzungen zugeführt werden kann. Gemäss ersten Hochrechnungen wird das Projekt innerhalb des bewilligten Kre dits abgerechnet werden können. Die Zusammenarbeit mit der kantonalen Denkmalpflege war sehr gut. Die Fassade präsentiert sich wie neu. Die Gerüste konnten bereits abgebaut werden. Im Moment werden noch die Innenausbauten sowie die Umgebungsarbeiten



Im Erdgeschoss werden ein Kindergarten und Räume für die Tagesbetreuung platziert. So können Synergien mit der benachbarten Schulinfrastruktur genutzt werden. In den drei Obergeschossen entstehen 18 Alterswohnungen. Die 1½ und 2½-Zimmer-Wohnungen sind ab Februar/März 2020 bezugsbereit. Bereits haben sich einige Interesenten gemeldet. Das Mietdossier kann ab sofort im Internet unter www.arth. ch, Rubrik Aktuelles/Neuigkeiten, heruntergeladen oder bei der Abteilung In-



frastruktur-Umwelt-Sicherheit bestellt werden (beachten Sie dazu das Inserat in der heutigen «RigiPost»-Ausgabe).

Der Gemeinderat Arth freut sich, die Bevölkerung auch zu einem Tag der offenen Tür einzuladen. Dieser ist am Samstag, 18. Januar 2020, vorgesehen.

Baubewilligung für Unterflurcontainer-Anlage

Im Zusammenhang mit dem Umbau des ehemaligen Altersheims Hofmatt musste die bisherige Wertstoffsammelstelle in Arth aufgehoben werden. Damit verkehrsbedingte Gefahren für Schulkinder minimiert werden, soll künftig das Schulareal um die Hofmatt möglichst autofrei bleiben. Diese Umstände gestalten es nun jedoch schwierig, die Sammelstelle am ursprünglichen Platz wiederaufzubauen.

Dennoch ist es dem Gemeinderat ein Anliegen, den Einwohnerinnen und Einwohnerinnen und Einwohnermen eine weiterhin zentral gelegene Sammelstelle für Wertsoffe (Glas, Blech und Alu) in Arth zur Verfügung zu stellen. Infolgedessen hat er im Bereich Bahnhofplatz/gemeindeeigene Parkplätze einen neuen Standort evaluiert, an welchem moderne und geräuscharme Unterflurcontainer erstellt werden sollen. Zudem liegt dieser neue Sammelpunkt in unmittelbarer Nähe zu den lokalen Einkaufsmöglichkeiten.

Der Gemeinderat hat sich aufgrund diverser Rückmeldungen der Anwohner nochmals intensiv mit einer Relokalisierung der Wertstoffsammelstelle auseinandergesetzt. Unglücklicherweise blieb die Suche aufgrund diverser Sachzwänge (dezentrale Lage, bestehende Leitungen im Untergrund, Denkmalschutzanfragen etc.) erfolglos. Somit möchte der Gemeinderat die Sammelstelle am vorgesehenen Ort realisieren. Er ist davon überzeugt, dass der neue Standort der Bevölkerung von Arth eine zentrale und umweltgerechte Entsorgung der Wertstoffe ermöglicht. Dem Gemeinderatist jedoch bewusst, dass es auch mit der gewählten Anlage zu geringfügigen Emissionen führen kann. Er bittet deshalb die Anwohner um ihr Verständnis.

Weitere bewilligte Bauvorhaben

Acklin-Pérez Maria José und Ivan, Arth/ Autounterstand in Arth, Luzernerstrasse 109, EBS Erdgas und Biogas AG, Schwyz / Erdgasleitung in Arth, Luzernerstrasse. Lüönd Adrian, Goldau / Neubau Mehrfamilienhaus (Projektänderung) in Goldau, Kehlmattliweg 12. Riviera Immo AG, Zug / Wohnüberbauung in Arth, Altensee, Artherstrasse 81, 83, 85 und 87. Stockwerkeigentümergemeinschaft Rischi, v. d. Armin Spichtig, Oberarth / Neugestaltung Vorplatz, in Oberarth, Bergstrasse 45.

Bevölkerungsstatistik

Ende September 2019 verzeichnete die Gemeinde Arth einen Bevölkerungsstand von 12298 Einwohnern. Darin eingeschlossen sind 89 Wochenaufenthalter und 3576 Personen ausländischer Nationalität. Gegenüber dem Vormonat hat die Bevölkerung um 17 Personen zugenommen, im letzten Quartal (seit 1. Juli) um 98 Personen.

Veränderte Öffnungszeiten

Am Kilbimontag, 28. Oktober, bleibt die gesamte Gemeindeverwaltung inkl. die Gemeindewerke und das Betreibungsamt Goldau geschlos-

Das Einwohneramt Arth erhält eine neue Software für die Führung des Einwohnerregisters. Ab 11. November wird definitiv mit der neuen Software Nest gearbeitet. Aufgrund dieser Umstellung bleibt das Einwohneramt Arth am Mittwoch, 30. Oktober, geschlossen (siehe Inserat). In der Woche vom 4. bis 8. November werden sämtliche Daten aus dem bestehenden ins neue Programm übernommen. Die Steuerverwaltung des Kantons Schwyz sowie die Gemeindewerke Arth arbeiten bereits mit diesem Programm. Der Gemeinderat Arth ist überzeugt, dass durch die einheitliche Softwarelösung Synergien geschaffen werden können. Die übrigen Bereiche der Gemeindeverwaltung sind am genannten Tag von der Umstellung nicht betroffen und an den üblichen Zeiten geöffnet.